
川口市ケーブルからの乗り換え
今日は、川口市でアンテナ工事です。

ケーブルテレビからの乗換えでアンテナに切替です。

お客様いわく　使いもしないインターネットとか電話を加入させられて

月々の支払いが、大変だと言っていました。お孫さんの提案でアンテナに切り替えたそうです。

ご検討を！！

https://www.e-kit.info/2013/02/17/%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82%e3%82%b1%e3%83%bc%e3%83%96%e3%83%ab%e3%81%8b%e3%82%89%e3%81%ae%e4%b9%97%e3%82%8a%e6%8f%9b%e3%81%88/

